
Quinta-feira, 8 de fevereiro de 2018 3portalnews.com.br

Whatsapp: 96858-3924
Somente para Redação e Fotogra� a

e-mails: reportagem@moginews.com.br
redacao@jornaldat.com.br

Publicidade: 4735.8020
Serviço ao assinante: 4735.8015 

Audiência vai debater Corredor em Arujá

Arujá sedia hoje a quarta audiência pública sobre a 
implantação do Corredor Metropolitano Perimetral 
Alto Tietê, que vai ligar a cidade a Ferraz de Vascon-
celos. O evento vai acontecer, a partir das 18 horas, 
no Clube União Arujaense. Cidades, página 5

Divulgação/Prefeitura de Arujá

Bairros de Palmeiras recebem 
trabalhos de infraestrutura 

Prefeitura de Suzano pretende concluir melhorias que incluem drenagem e adequação de vias neste semestre

VILA RICA E VILA SÃO PEDRO

Desde o início do ano, a 
Prefeitura de Suzano vem 
coordenando trabalhos de 
infraestrutura urbana na 
Vila Rica e na Vila São Pedro, 
bairros do distrito de Palmei-
ras. Trata-se principalmente 
de obras de drenagem e 
adequação de ruas e vie-
las. A previsão é de que os 
trabalhos sejam concluídos 
ainda no primeiro semestre.

As ações envolvem o assen-
tamento de bloquetes em três 
vias dos bairros, adequação 
dos sistemas de drenagem 
contra chuvas, instalação 
de pontos de iluminação, 
construção de muros de 
contenção e melhorias em 
vielas e escadarias utilizadas 
pelos moradores.�Já na Vila 
São Pedro também é realizada 
a obra de implantação da 
rede coletora de esgoto, que 
faz parte do programa de 

Financiamento dos serviços nos bairros vem da contrapartida da Sabesp

investimentos da Companhia 
de Saneamento Básico do 
Estado de São Paulo (Sabesp) 
para o distrito.

primeiros meses de 2018.
O financiamento dos servi-

ços vem da contrapartida da 

Sabesp pelas obras realizadas 
na região Sul da cidade. Na 
Vila Rica, o investimento é 

de R$ 254 mil, enquanto na 
Vila São Pedro é de R$ 388 
mil, totalizando R$ 642 mil.

Vistoria
O prefeito de Suzano, Ro-

drigo Ashiuchi (PR), foi até os 
dois bairros no último sábado 
para verificar o andamento 
dos trabalhos. “São obras 
que vão garantir melhorias 
na qualidade de vida dos 
moradores, na mobilidade e 
na segurança daqueles bair-
ros, bem como vão diminuir 
os impactos causados pelas 
chuvas. A comunidade local 
esperava por esses serviços 
há seis anos e agora estamos 
retomando”, destacou. 

Na ocasião, o chefe do 
Executivo esteve acompanha-
do do secretário municipal 
de Manutenção e Serviços 
Urbanos, Ari Serafim Barbosa, 
e dos vereadores Isaac Lino 
Monteiro (PSC), Gerice Rego 
Lione (PR) e Antônio Rafael 
Morgado (PDT), o Professor 
Toninho.

Irineu Júnior/Secop Suzano

Por 10 votos a 3, a Câmara 
de Suzano negou o afasta-
mento cautelar do verea-
dor Denis Cláudio da Silva 
(DEM) sugerido pela juíza 
Érica Marcelina Cruz, da 1ª 
Vara Criminal de Suzano. O 
parlamentar é investigado 
em função de um suposto 
superfaturamento na compra 
de pó de café feita pela Casa 
de Leis, quando estava na 
presidência.

A votação aconteceu na 
noite de ontem e nenhum 
vereador justificou seu voto. 
O denunciado também não 
se pronunciou sobre as acu-
sações que envolvem ainda 
dois funcionários do setor 
de Compras e de Licitação 
do Legislativo que já foram 
afastados desde dezembro 
de suas funções por envol-
vimento com o caso.

Conforme o Dat apurou, 
apenas os vereadores Lisandro 
Frederico (PSD), Gerice Rego 

Câmara nega pedido de 
afastamento cautelar

Vereador investigado

Lione (PR) e Antonio Rafael 
Morgado (PDT), o Professor 
Toninho, votaram a favor da 
afastamento de Denis. José 
Carlos de Souza Nascimento 
(PTB), o Zé Pirueiro, e Max 
Eleno Benedito (PRP), o 
Max do Futebol, faltaram 
na primeira sessão do ano. 
Alguns parlamentares deixa-
ram o plenário no momento 
da votação, evitando assim 
registrar seu posicionamento 
diante do assunto.

Mesmo com o afastamento 
negado, o processo continua 
tramitando na Justiça. O 
processo de investigação da 
possível fraude foi iniciado 
a partir de uma denúncia 
apresentada ao Ministério 
Público (MP) do Estado. A 
ação tem como elemento 
uma delação premiada que 
apontou irregularidades já no 
processo licitatório vencido 
pela empresa Service Mille 
Comercial LTDA ME. (C.M.)

Dois dos quatro campos 
de futebol que estão sendo 
instalados no Parque Municipal 
Max Feffer, em Suzano, serão 
repassados para os times do 
Esporte Clube Monte Cristo 
e Reunidos Futebol Clube. 
Isso porque a área que hoje 
é ocupada pelos clubes será 
utilizada futuramente para 
receber uma unidade da 
Faculdade de Tecnologia do 
Estado de São Paulo (Fatec) 

Segundo a Secretaria de 
Manutenção e Serviços Urba-
nos, atualmente, a obra está 
em fase de terraplanagem: 

“A previsão da Secretaria de 
Manutenção e Serviços Urba-
nos é de que esses trabalhos 
iniciais sejam concluídos 
ainda neste mês e de que 
dois dos quatro campos já 
estejam disponíveis para 
utilização dos times”. Os 
clubes hoje estão instalados 
na avenida Paulista, no Jardim 
Monte Cristo.

Campos serão repassados a clubes
Monte Cristo

deixando as atuais áreas 
que ocupam à disposição da 
administração municipal”. 
Os trabalhos para instalação 
dos campos foram iniciados 
no final do mês passado. A 
construção faz parte do pacote 
de obras anunciado pelo 
prefeito Rodrigo Ashiuchi 
(PR) em 2017.

a conclusão dos trabalhos 
dependerá do clima e da 
disponibilidade de maqui-
nário para os serviços.

A Prefeitura informou 
também que está em contato 
com representantes dos dois 
clubes e “tão logo os dois 
campos estejam prontos já 
poderão fazer a mudança, 

Ainda de acordo com a 
pasta, “em seguida, a obra 
terá continuidade na etapa 
de infraestrutura (vestiários, 
estacionamento, área para 
o público etc), o que não 
impedirá o uso”. Para esta 
fase, bem como para a entre-
ga dos outros dois campos, 
ainda não há prazo, já que 

Cibelli Marthos

Trabalhos começaram no final do mês passado com movimentação de terra 

Vitoria Mikaelli

Investimento 
previsto para as 
obras realizadas 
nos dois locais 
somam R$ 642 mil 

Cada local conta com 
a atuação de uma equipe, 
onde duas empresas são 
supervisionadas por técni-
cos da Secretaria Municipal 
de Manutenção e Serviços 
Urbanos. Segundo a pasta, 
as equipes são escaladas 
conforme as necessidades 
nos estágios do cronograma, 
com conclusão prevista para 
junho, levando em conta a 
incidência de chuvas dos 


